

*Iniciamos con este número especial una nueva etapa de la Revista de la Asociación de Amigos de las Bibliotecas de Canarias, a la que, hasta cierto punto, hemos retitulado por considerar que la nueva denominación PARABIBLOS (= en torno al libro), aún conservando como subtítulo la anterior de Cuadernos de Biblioteconomía y Documentación, está más de acuerdo con la idiosincrasia de la publicación.*

*Cambiamos también la periodicidad semestral con que habíamos iniciado la edición de la Revista debido a que nuestros medios económicos son escasos y no nos es posible, al menos de momento, hacer frente al gasto que suponen dos ediciones al año. En adelante editaremos, al menos esa es nuestra intención, un número al año, salvo que alguna afortunada coyuntura nos permita publicar con más frecuencia.*

*Asimismo, la Revista cambia un poco su orientación, puesto que, además de publicar artículos relacionados con el mundo del libro, como hemos venido haciendo hasta ahora, queremos que sea también portavoz de las inquietudes y actividades de la Asociación.*

*Y finalmente, aunque no en último lugar, aprovechamos la ocasión para dedicar PARABIBLOS a todas aquellas personas que nos han hecho un huequcito en su tiempo y en su biblioteca y que, como nosotros, mantienen una relación de afecto y aventura con el libro, bien sea trabajando con él, bien sea leyéndolo, o recomendándolo, prestándolo, comprándolo, regalándolo, escribiéndolo ...*

*Muchas gracias y hasta siempre.*

